

山だいき！



わたしも
ひとつと

広報つやま
楽しみに
しています！

合併後の広報紙を読みまし
た。買い物に行ったりするの
で津山のは知っていたりす
もりだったのですが、「へえ
〜」と感心することが多かつ
たです。津山市民としてこれ
からよろしく願います。
楽しんでしています。(加茂
町中原・女性)

「広報つやま」ありがとうこ
ざいました。長年「広報あば」

を送っていただいております
が、津山市に仲間入りをさ
せていただきました。引き続
き「広報つやま」で、ふるさ
とのニュースを知ることがで
きるのを心からうれしく思い
ます。

津山には同級生もたくさん
住んでいます。4月には帰る
つもりですが、そのときにみ
なさんに会って話せる、そん
な思いです。上手に書けませ
んが、これからよろしく願
います。ますます良いニュー
ースを待っています。(岐阜
県各務原市・女性)

合併して新しくなった
「広報つやま」。リニューアル
の感想や初めてご覧にな
った感想を多くいただきま
した。これからも市のよう
すをわかりやすく伝えたい
と考えていますので、どう
ぞよろしく願います。
また、ふるさとを離れても
希望する人には、広報紙を
送付しています。このほか
市のホームページにも掲載
していますので、ご利用く
ださい。 行政広報室

未来をひっばる 津山人

今年も中四国インカレで

総合優勝が目標！

美作大学陸上競技部



岡田真由美さん(写真左)と
山中なおさん(写真右)

去年は、団体で11月の
全日本大学女子駅伝競走
大会へ出場しました。中
四国で2校しか出場でき
ない枠の1つを勝ち取り、
3年ぶり5回目の出場を
果たせました。

今回は、美作大学陸上競技
部総キャプテンの岡田真由
美さん(4年)と短距離キャプ
テンの山中なおさん(4年)にお
話を聞きます。

今年の日本陸上競技選手権
大会女子10キロメートル競歩
で優勝した岡田さんをはじめ、
みなさんの活躍ぶりを新聞な
どで拝見しましたが、最近の
実績について教えてください。

また、中四国学生陸上
競技対校選手権大会(中
四国インカレ)では、3年連
続で総合優勝をすることがで
きました。短距離から長距離、
すべての分野での総合的な力
が必要ですが、各自が力を出
せた結果と思います。

個人では、この中四国イン
カレでの優勝、全国大会での
入賞のほか、ここで入部3年
目を迎えた男子の活躍もあり
ました。



わたしのおすすめ

津山藩の歴史と文化にふれてください

つやま自然のふしぎ館友の会会員
木村 衛さん(小田中)

現在、津山歴史民俗館で開催している特別企画展では、(財)津山社会教育文化財団が保有している森家・松平家の津山藩にゆかりのものが展示されています。財団の前身は津山藩ができたころからの商家「錦屋」で、展示品から藩と商人とのかかわりも興味深くうかがうことができます。

代表的なものは、森長武が3代目の津山藩主となり美作国18万6,500石を拝領したときの



「森藩3代長武の知行目録」。2代将軍徳川秀忠の娘勝姫が松平忠直に嫁いだときの輿入れ道具「勝姫文箱」。また、中国元代の書家、趙子昂の真筆「赤壁賦」や津山松平家江戸藩邸図、日本最古の商人のれんも展示されています。

一般の人でも興味深く見ていただけたと思います。ぜひこの機会にご覧ください。

特別企画展

「目で見る津山藩の隠された歴史と文化」

とき：5月5日(祝)まで

ところ：津山歴史民俗館

(山下・つやま自然のふしぎ館向かい側)

開館時間：午前9時～午後5時

(入館は午後4時30分まで)

入館料：大人500円(常設展入館料を含む)ほか

問い合わせ先：津山歴史民俗館 ☎22-3518

ほっと情報

みごと!! 経済産業大臣賞受賞



第26回婚礼写真コンテスト(日本婚礼写真協会主催)で磯田眞弘さん(日本原)が最高賞である経済産業大臣賞を受賞しました。

このコンテストで洋装の写真が最高賞を受賞するのは初めてのこと。磯田さんは「“きずな”を大切に、しまっておくのではなく飾りたくなるような写真を撮りたい」と語っていました。



陸上の楽しさは?

短距離の場合は、タイムがすぐにわかるので、いいタイムが出たときはうれしいです。長距離では、タイムはわかりにくいのですが、自分の調子がいいと体が軽く、走っていても気持ちがいいです。また、いい仲間に出会えたことも大きいです。同じ目標



に向かって励まし合ってがんばれるのもそうですが、ただ普通に顔を合わせて話ができる…こんなときでも出会えて良かったと思える仲間です。新しい学年になりましたが、今年の目標は?

個人では、それぞれがいい記録を出すこと、それに加えて、国体での入賞もめざしています。団体では、やはり今年もみんなが力を出し切って中四国インカレで総合優勝したいと思っています。新入生も入り、また新しい出会いがありますね。みなさんで大きな目標に向かってがんばってください。